



SARKOZY JOUE LA CARTE MERKEL

La chancelière allemande Angela Merkel a apporté un soutien politique de poids au futur candidat à la présidentielle Nicolas Sarkozy, lors d'un conseil des ministres franco-allemand.



[Accueil](#) > [Autres Actus](#) - Sézanne

Conférence demain À l'écoute de la précocité intellectuelle

Publié le vendredi 03 février 2012 à 11H00 - Vu 64 fois

[+ Partager](#) [Réagissez](#)

L'antenne régionale de l'Association française pour les enfants précoces retransmet un congrès national ayant pour thème la précocité intellectuelle.

L'ASSOCIATION française pour les enfants précoces (AFEP) organise demain sa première journée de sensibilisation sur la précocité intellectuelle.

L'antenne champardennaise de cette association, présidée par la Sézannaise Annie Régé-Turo, s'associe à cette journée.

Une occasion d'échanger

L'AFEP organise ce samedi de 14 à 17 heures un congrès rassemblant de nombreux conférenciers, enseignants ou bien médecins, qui parleront de tous les



La précocité intellectuelle se détecte le plus souvent à l'école.

OPTIQUE AVELINE

aspects de la précocité intellectuelle, expression qui se substitue aujourd'hui au terme de « surdoué ».

Congrès qui sera retransmis sur écran dans la salle de la Femme sans tête à Sézanne. « Tout le monde peut assister au congrès qui est visible sur internet, explique Annie Régé-Turo, mais les personnes qui le souhaitent peuvent nous rejoindre dans la salle afin de discuter et d'échanger. » L'entrée est libre, mais l'inscription obligatoire.

Difficultés scolaires

À ce jour, une trentaine de familles sont adhérentes à l'AFEP Champagne-Ardenne. « Mais j'ai une centaine de contacts téléphoniques par an », indique Annie Régé-Turo.

Car la précocité intellectuelle n'est pas forcément vécue comme un cadeau. Une bonne partie des enfants surdoués vit très bien le fait de sauter des classes ou de résoudre une équation en quelques secondes.

« Mais un tiers des enfants précoces rencontre des difficultés relationnelles ou scolaires », note la présidente régionale. Paradoxal. Les enfants précoces s'ennuient à l'école, se renferment sur eux-mêmes, « et peuvent devenir agités ou même, dans des cas graves, développer une véritable phobie de l'école ».

L'hyperactivité, l'intelligence, la dyslexie : voici quelques thèmes qui seront abordés lors de la conférence de demain.

« Cette conférence sera visible durant quatre jours sur internet, note Annie Régé-Turo, pour les personnes qui souhaitent la voir ou la revoir. »

Les inscriptions pour voir cette conférence seront prises jusqu'à mercredi prochain. G. T.

Conférence retransmise demain de 14 à 17 heures à la Femme sans tête. Entrée libre. Renseignements et inscriptions auprès d'Annie Régé-Turo au 03.26.81.77.82. À noter que cette conférence est aussi retransmise à IIUFM de Reims, 23 rue Clément-Ader à Reims. www.afep.asso.fr

La précocité intellectuelle se détecte le plus souvent à l'école.